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Die Abgänge hätte es trotzdem gegeben. Nur hätte ein Herr Bornemann unser Budget ganz
sicher nicht mit einem 33-Spieler-Kader belastet. Mit so ein bis zwei Neuzugängen wäre die
Kaderplanung bestimmt abgeschlossen gewesen.
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